
 

 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

VESPERTINA RADIO 
27 de octubre de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula) NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio  
 

POLÍTICA 
El Instituto Electoral de Querétaro analizaría si le entrega el registro como candidato a Armando Rivera 
Castillejos, aunque el PAN lo nomine como aspirante a la gubernatura. La Presidenta Cecilia Pérez Cepeda, 
señaló que primero hay que esperar a los tiempos de registro de candidatos y conocer cada caso en particular. 
(NC) 
 
Para el diputado convergente, Marco Antonio León Hernández no cabe duda que la denuncia contra 
Francisco Domínguez Servien, por actos de pre campaña, va a proceder igual que la de Armando Rivera. 
Dice que los funcionarios públicos que violen la ley electoral deben ser juzgados de la misma manera. (PC) 
 
Cabeza. Marco Antonio León analiza la posibilidad de una alianza entre el PRI y Convergencia, para una 
candidatura común a la gubernatura. Afirma que él es mejor candidato que José Calzada. (NC) 
 
El pasado fin de semana se reunieron las comisiones de los 3 principales partidos políticos de nuestro país para 
aprobar el dictamen de la reforma energética que fuera pasada en manos de los senadores. Mañana se discutirá 
en San Lázaro y Alejandro Espinoza Medina presidente de la COPARMEX, dice que alienta y motiva al sector 
empresarial la aprobación de la misma. (PC) 
 
Cabeza. Va a proponer la Comisión Estatal de Información Gubernamental, la instalación de un centro de 
regional en Jalpan, la cual va a buscar incentivar la participación ciudadana de los habitantes de la zona serrana. 
Dicho centro se espera sea instalado antes de que concluya el presente año. (PC) 
 

LEGISLATURA 
En la sesión de pleno de la legislatura local, se presentaron los dirigentes del PRI, Hiram Rubio y Braulio 
Guerra, así como Jesús Rodríguez Hernández. Al final, el coordinador de la bancada del PRI, Jaime 
Escobedo Rodríguez, hizo el posicionamiento de su partido respecto a la crisis. Señaló que hay gente en 
Querétaro que vive con 99 pesos diarios. Hizo un exhorto para dar más apoyo a los trabajadores, pero no con 
movimientos electoreros. (NC) 
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Fue aprobada la ley del derecho de las mujeres a una vida libre de violencia, en sesión de pleno de la LV 
Legislatura. Querétaro es el Estado 25 que se suma a las adecuaciones de esta ley. La diputada Consolación 
González Loyola Pérez del PRD, señala que ahora lo importante es que se aplique la ley. (NC) 
 
El día de hoy se aprobaron muchas leyes que tienen que ver con hacienda, pero esta vez se adjunta con lo que 
tiene que ver con la ley de hacienda en los municipios, donde se incluye todo ese asunto del predial, informó 
Jaime Escobedo. (PC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Más de 20 mil comerciantes en Querétaro podrán renovar su licencia municipal de funcionamiento a partir del 
próximo mes. Sólo deben presentar su credencial de elector, siempre y cuando tengan más de un año 
establecidos en el mismo local, esto lo señala la presidenta de CANACO, Alejandra González Tostado. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. El rector de la Universidad Autónoma de Querétaro inaugura hoy a las 18:30 horas, el centro de arte, 
Bernardo Quintana Arrioja. Este nuevo espacio destinado al arte y la cultura, es un inmueble donado a la 
Universidad en 1987 por el ingeniero Bernardo Quintana. (PC) 
 
Cabeza. Al inaugurar las actividades del  cuarto congreso internacional del habla, escritura y contexto, el rector 
de la Universidad Autónoma de Querétaro, Raúl Iturralde Olvera, sostuvo que el lenguaje es una vía 
fundamental de acceso a la cultura y al conocimiento que la humanidad ha ido construyendo a lo largo de su 
historia. (PC) 
 
Cabeza. El Tec de Monterrey, llevará a cabo la feria de mercadotecnia, mañana a las 11 horas. En esta feria los 
alumnos realizan stands originales y comercializan sus productos de pasta. (PC) 
 
Sondeo. Inició el nuevo horario de verano y fue difícil inicio de semana para los estudiantes y padres de familia, 
quienes llegaron tarde a la escuela, debido a este cambio de horario. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Cabeza. El frente estatal contra la represión y por los derechos humanos realizará el domingo 2 de noviembre la 
feria contra la represión a partir de las 12 horas, en Plaza constitución. (PC) 
 
Hay un déficit de 2 mdp para la realización de la Feria Internacional de Querétaro 2008, señaló el Presidente de 
la Unión Ganadera Regional de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, quien dijo que el costo al 
momento es de 36 mdp, por lo que la disyuntiva es subir la entrada o bajar en nivel de los espectáculos. (NC) 
 
La feria está en serios problemas financieros, se requieren patrocinios adicionales por 2 mdp; sin embargo no se 
prevé un aumento del costo de la entrada, esto lo ha dado a conocer el presidente de la unión ganadera 
regional, Francisco Domínguez Servien. (PC) 
 
Se compromete la Unión Ganadera Regional de Querétaro a no subir la entrada de la Feria Internacional de 
Querétaro ni bajar la calidad, a pesar de los problemas económicos. 
 
Cabeza. Resultó ganadora Ámbar Rendón, estudiante de 18 años, en el concurso del diseño del cartel de la 
Feria internacional de Querétaro. Recibió un premio de 30 mp y en total recibieron un total de 241 propuestas. 
(PC) 
 
Sondeo. Después del cambio de horario de verano, los queretanos movieron sus relojes y consideran que es 
mejor este horario que el de verano. (NC) 
 
Los ahorros por el horario verano permitieron dejar de usar una cantidad de energía equivalente al consumo 
durante un año en el estado de Nuevo León. (NC) 
 



 3

Informa el delegado del Instituto Nacional de Migración, Miguel Parrodi, que cada día es menor la detención 
de migrantes centroamericanos en el estado de Querétaro. (NC) 
 
A consecuencia de la entrada del frente frío número 6 se espera un descenso de temperatura con vientos del 
norte en los próximos días, informó el director de gestión de emergencias, Gerardo Quirarte. (NC) 
 
La semana pasada se entregaron las primeras 5 mil cobijas, de 15 mil que va a repartir esta temporada la 
dirección de gestión de emergencias, entre las comunidades del Estado más vulnerables al frío, así lo dio a 
conocer Gerardo Quirarte. (PC) 
 
Del 27 al 31 de octubre se realizará una campaña para recolección de cobijas, en la que participan estudiantes 
de la UNIVER, comercios y el equipo de futbol Gallos blancos. (NC) 
 
El próximo 29 de octubre, estudiantes de la UNIVER, llevarán a cabo la campaña “Abriga un corazón” que 
pretende recolectar cobijas para los municipios más fríos de la zona serrana.  (PC) 
 
El presupuesto para el deporte en Querétaro será superior a los 150 mdp en el 2009. Se pretende invertir  en 
municipios serranos, lo dio a conocer el diputado federal José Luís Aguilera Rico. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Dice el secretario de gobierno, Jorge Luis Alarcón Neve, que se va a establecer un operativo para evitar que 
haya ritos satánicos en Querétaro, durante estos días. (NC) 
 
Va a vigilar la autoridad, cañadas y zonas rurales para evitar actividades de sectas durante los días de muertos, 
así lo dio a conocer Jorge Luís Alarcón Neve. (PC) 
 
Cabeza. La secretaria de servicios públicos municipales comenzó ya con la limpieza de los 7 panteones en  el 
municipio de Querétaro, para recibir a los familiares de los difuntos, los próximos 1 y 2 de noviembre. (PC) 
 
El municipio de Querétaro ha cubierto los gastos a 4 automovilistas que han sufrido daños por las obras que 
realiza, informó la Secretaria de administración, Yolanda Sánchez Barraza, quien apuntó que se ha erogado 
en total 25 mil pesos. (NC) 
 
Durante el 2008 han sido indemnizados 4 ciudadanos por daños que han ocasionado vialidades en vehículos, así 
lo informó Yolanda Sánchez Barraza. (PC) 
 
La seguridad privada ahora respalda el centro cívico, con la intención de sacar a los oficiales de la policía 
municipal a que trabajen en calle, lo dio a conocer Yolanda Sánchez Barraza. (PC)   
 
Hubo saldo blanco el fin de semana tras la presentación del grupo Intocable en el estadio Corregidora y de Café 
Tacuba en el casino Leonístico, afirma el secretario de gobierno del municipio de Querétaro, Jorge Luis 
Alarcón Neve. (NC) 
 
Cabeza. Saldo blanco y sin incidentes tras el operativo implementado en dos conciertos en la capital. (PC) 
 
Cabeza. Este domingo en la explanada del jardín Guerrero se llevó a cabo el programa Todos por los valores 
cívicos. (PC) 
 
Cabeza. El municipio entregó la obra de urbanización, en la calle Cruz, en la colonia El Bosque. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
La dirección de regulación sanitaria ya tiene listo el operativo con 14 inspectores parta vigilar la venta de 
alimentos en esta temporada de día de muertos asegura el titular, Raúl Figueroa. (NC) 
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Del 5 al 7 de noviembre, la Universidad del Valle de México, llevará a cabo el primer congreso internacional de 
salud. Se espera la participación de más de 800 médicos y estudiantes del estado. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Confirman las autoridades que se busca a César Osvaldo Guzmán Noval, alias El Sargento, por ser el 
presunto asesino material del notario Luis Felipe Ordaz, en noviembre de 2005, informó la SIEDO. (NC, TVA) 
 
Fue detenido un hombre con 8 grapas de cocaína, que presuntamente vendía en Lomas de Casablanca. 
También fueron detenidas dos personas que le compraban la mercancía. (NC) 
 
El sobrino del Alcalde de Tolimán, Humberto Velázquez es acusado de homicidio, lesiones y daños  culposos, 
tras haber participado en un accidente el pasado 23 de octubre. El presidente del Tribunal Superior de Justicia, 
Jesús Garduño Salazar, asegura que se trabajará con total transparencia en este caso. (NC) 
 
El pasado 23 de octubre, el sobrino del alcalde de Toliman, Humberto Velásquez Jiménez, fue acusado de 
presunto homicidio de un menor de 17 años de edad, Antonio Ramos de la comunidad de Horno de la cal. El 
titular de poder judicial, Jesús Garduño Salazar señaló que es lógico que el alcalde de Toliman tenga interés  
como familiar, aunque el menciona que siempre hay 2 partes que presionan al juez porque quieren el mejor 
resultado en el juicio y el que haya un interés no va a influir en el resultado.  (PC)  
 
Ratificó el diputado Convergente, Marco Antonio León, su apoyo al Alcalde de Tolimán, Martín Jiménez, su 
apoyo en el caso de su sobrino. Señaló que se está usando este asunto para el golpeteo político y dijo que se 
deben hacer las investigaciones para deslindar responsabilidades. (NC)  
 
Cabeza. Luego del accidente de este viernes en el que dos trailers prensaron a los ocupantes de una camioneta, 
causándoles la muerte, se logró la identificación de los fallecidos. (NC) 
 


